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"QUEM É JEOVÁ"? 
 
Tem se ouvido muito que Jeová nasceu em Belém, e se tornou-se carne em 
uma criançinha; e que o Deus eterno pela primeira vez teve começo, e que 
também depois de um tempo o Deus Imortal Morreu. 
 
Se não observarmos isto atentamente, estaremos negando todas as 
Escrituras sobre este assunto da Divindade, e da Filiação do Primogênito de 
Deus. 
 
Gálatas 4.4 
4 Mas, vindo a plenitude dos tempos, Deus enviou seu Filho, nascido de 
mulher, nascido sob a lei, 
 
O Filho de Deus foi Enviado para nascer aqui, então não foi Deus que 
nasceu. 
 

Aquele que nasceu de Maria Não era Deus, mas o Filho Dele. 
 

Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
NOMES BLASFEMOS 61-1104M 34-2  
Agora olhem. Qual era a implicância deles com Jesus? A 
implicância deles com Jesus foi porque Ele foi um Homem fazendo 
de Si Mesmo Deus. Ele foi Deus. Deus estava em Cristo .Vê? E 
Ele lhes disse; Ele disse: “Não olhe para Mim, não sou Eu; é o 

Meu Pai, e Ele habita em Mim.Vê? Agora, eles estavam olhando para 
aquele PEQUENO CORPO QUE NASCEU DE MARIA. Vê? AQUELE NÃO 
ERA DEUS, AQUELE ERA O FILHO DE DEUS, mas Deus estava naquele 
corpo. 
 
 

Deus o pai(Jeová) Somente Desceu e veio habitar em seu 
filho no Dia em que Ele foi batizado 

 
Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
PARADOXO 64-0206.1M 282, E este Menininho, Criança de doze anos 
de idade, absolutamente nenhuma sabedoria, ora, mas somente um 
menino de doze anos de idade. O PAI NÃO HABITAVA NELE 
NESSA ÉPOCA; porque ELE VEIO NO DIA QUANDO ELE O 

BATIZOU, "Ele viu o Espírito de Deus descendo, vê, E ENTROU 
NELE". Mas, olhe, este pequeno Menino de doze anos de idade, sendo a 
Palavra; Ele nasceu o ungido, veja, para ser o ungido. E aqui Ele estava. 
"Não sabeis que me convém tratar dos negócios do meu Pai? “ 
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João 1  
1 NO princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus.  
2 Ele estava no princípio com Deus.  
3 Todas as coisas foram feitas por ele, e sem ele nada do que foi feito se fez. 
14 E o Verbo se fez carne, e habitou entre nós, e vimos a sua glória, como a 
glória do unigênito do Pai, cheio de graça e de verdade. 
 
 

O "Verbo" é Deus, é o Jeová da Antigo Testamento, ele se 
fez carne, de que forma isto sucedeu? 

 
Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
O Cristo identificado de todas as Eras 
34- Agora, Jesus disse, "As Escrituras não poderiam ser quebradas". 
As Escrituras eram verdade. E a Escritura diz em São João 1, que, 
"0 Verbo se fez carne, e habitou entre nós". Deus SE 
TORNOU CARNE, "EM SEU FILHO", JESUS CRISTO, e habitou 

entre nós. Em São João 10:35, Jesus chamou aqueles para os quais Ele 
veio, os quais foram a Palavra no princípio, "profetas". Jesus disse aqui, "Sua 
própria lei ensina que, aqueles a quem a Palavra de Deus vem, e a Palavra 
de Deus vem aos profetas". 
 
 

Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
Mas no princípio não foi assim  
19 E quantos sabem que Deus é Luz? ...?... E quando Deus SE 
TORNOU CARNE e habitou no corpo que Ele criou, que era o 
Seu Filho unigênito... Adão era Seu filho, um filho que foi criado, 
mas Jesus era Seu Filho unigênito. E Deus estava em Jesus 

reconciliando o mundo Consigo mesmo. Aquilo... Todos nós cremos nisso. 
Cada cristão crê nisso, que Deus estava em Cristo. Porque Ele disse: “Não 
sou Eu Quem faz as obras, é o Meu pai que habita em Mim. Ele faz 
as obras”. Jesus disse em São João 5:19: “Nada faço, ... se o não vir fazer 
ao Pai, porque tudo quanto ele faz, o Filho o faz igualmente”. Agora, nós 
descobrimos que aquela Luz então SE TORNOU CARNE e Se 
INCORPOROU . Agora, Ele tinha ... JESUS, O FILHO DE DEUS;, tinha o 
Espírito sem medida. Não é isto correto? Mas nós O temos por medida. Mas é 
o mesmo Espírito. 
 
 

Deus somente se Tornou Carne, quando desceu e habitou 
em seu filho, no dia de seu batismo. 
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Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
Sermão Gafanhoto, Locusta e Lagarta (23/08/1959) §§ 140, 143 
(parágrafos do texto original em inglês)  

O DEUS TODO-PODEROSO, O PAI, HABITOU NELE; NO DIA 
DO BATISMO, QUANDO RECEBEU O ESPIRITO SANTO no dia 
em que João batizou, João disse: “Eu observei e vi o Espírito de 

Deus descendo como uma pomba do céu, e uma Voz dizendo: ‘Este é o Meu 
amado Filho em Quem tenho o prazer de habitar’.” Jesus disse que Deus 
estava com Ele: “Eu e o Pai somos um. Meu Pai habita em Mim”. Não Jesus, 
ser um com Deus, mas “Deus estava em Cristo reconciliando o 
mundo Consigo mesmo”. (...) E vocês irmãos unicistas, muitos de 
vocês saltam para o caminho errado quando vocês tentam pensar 
que Deus é um como o seu dedo é um. Ele não pode ser o Seu 
próprio Pai. Ele não pode ser. 
 
 

Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
PERGUNTAS E RESPOSTAS IMAGEM DA BESTA 54-0515 194-282  
E Deus desceu e habitou em Seu Filho, Cristo Jesus, fazendo 
Dele Deus na terra. Quando Tomas Tomé disse: “Senhor, mostra-
nos o Pai, o que nos basta.” Ele disse: “Por que dizes, ‘Mostra-nos o 
Pai’?” Ora, Ele disse: “Quando você vê a Mim você vê o Pai. Eu e 

Meu Pai somos Um. Meu Pai habita em Mim.” 
 
 
Jesus Nunca falou de dois deuses, e Cristo não desceu para revelar a 
si mesmo. Ele não veio para revelar ao Filho. Ele veio para revelar e 
para dar a conhecer ao Pai. 
 

Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
AS SETE ERAS DA IGREJA AS SETE ERAS DA IGREJA AS SETE ERAS DA IGREJA AS SETE ERAS DA IGREJA ---- A ERA DA IGREJA DE LAODICÉIA A ERA DA IGREJA DE LAODICÉIA A ERA DA IGREJA DE LAODICÉIA A ERA DA IGREJA DE LAODICÉIA    

56 ...Ali está de novo, o Jeová do Antigo Testamento é o 
Jesus do Novo Testamento. “Ouça, ó Israel, o Senhor teu Deus é 
um Deus”. O Novo Testamento não revela a outro Deus, é 
uma revelação de um e o mesmo Deus. Cristo não desceu 

para revelar a si mesmo. Ele não veio para revelar ao Filho. Ele veio 
para revelar e para dar a conhecer ao Pai. Ele nunca falou de dois 
deuses; falou de um Deus. E agora, nesta última era, temos regressado à 
revelação principal, a revelação mais importante da Deidade na Bíblia inteira, 
que é,  Jesus é Deus, Ele e o Pai são um: há um só Deus, e Seu Nome é: O 
Senhor Jesus Cristo. 
 

Jesus Cristo veio Refletir a Palavra(Verbo Deus) 
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Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
A OBRAA OBRAA OBRAA OBRA----PRIMA DE DEUS IDENTIFICADAPRIMA DE DEUS IDENTIFICADAPRIMA DE DEUS IDENTIFICADAPRIMA DE DEUS IDENTIFICADA    

116 Ele veio para refletir o Pai, e o Pai era a Palavra. Amém. 
Agora eu me sinto realmente religioso. Ele veio para refletir a 
Palavra do Pai. Deus disse que Ele estaria ali, e ali estava Ele, a 
perfeita Obra-Prima do grande trabalho manual de Deus. Oh, que 

coisa! Ele foi o perfeito reflexo Dele. Ele refletiu tudo que - de que Deus 
tinha falado. Ele refletiu o que Adão disse a Seu respeito. Ele refletiu tudo 
que os profetas disseram, tudo que os patriarcas disseram. Tudo que Ele 
disse, Ele foi o cumprimento da Palavra. Todos os tipos se cumpriram Nele. 
Sim. Ele Se tornou o Jeová do Novo Testamento. Ele foi o Jeová do Antigo 
Testamento. “A Palavra então,” que estava na Coluna de Fogo, “Se 
manifestou e habitou entre nós.” Jeová do Antigo Testamento tornou-Se 
Jesus do Novo Testamento. Ele foi um perfeito reflexo de Deus. 
 

VOCE NÃO PODE DIZER QUE O FILHO É A PALAVRA. 
A PALAVRA É DEUS JEOVÁ SEU PAI. 

 
Citação do Reverendo Branham em seu Sermão  
CRISTO REVELADO EM SUA PRÓPRIA PALAVRA 65-0822.1M 74 
Interpretar errado Jesus Cristo como sendo a Palavra, você 
O faria um Deus de três. Ou você O faria a segunda pessoa 
numa deidade. E fazer isso, você bagunçaria a Escritura 
inteira. Você nunca chegaria a lugar nenhum. Então Isto não 

deve ser mal-interpretado.  
 

Maiores Informações 
www.branhambrasil.org.br 

Pastor Luis Henrique Stockmann 
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